
  

 
 

 

 

 

 Interrogazione n.  853 

presentata in data 31 luglio  2019 

 a iniziativa del Consigliere Busilacchi 

    “Rimborsi ai malati oncologici” 

 a risposta orale 

 

 

Premesso che: 

- lo scorso mese di maggio era stata paventata l'ipotesi di un taglio ai rimborsi 
chilometrici spettanti ai malati oncologici della Regione Marche; 

- in quell'occasione il Presidente della Giunta regionale, aveva rassicurato i numerosi 
pazienti affermando che i rimborsi non erano stati cancellati ma, al contrario, erano 
stati aumentati i tetti annuali e che con delibera di Giunta regionale n. 531 del 8 maggio 
2019 erano state approvate le nuove modalità attuative di erogazione dei contributi ed 
era stato dato mandato all'ASUR di ricevere le richieste e di provvedere secondo le 
disposizioni adottate. 

 

Considerato che: 

- sono giunte segnalazioni, ampiamente documentate, da parte di malati oncologici che 
nonostante abbiano presentato la documentazione necessaria, non hanno percepito 
alcun rimborso, che anzi gli è stato negato; 

 

 

INTERROGA 

 

il Presidente della Giunta regionale per sapere quale sia lo stato di attuazione della DGR 

531/2019 e quanti siano i rimborsi effettuati a seguito della sua approvazione. 

 


